

塩竈市独自の小中一貫教育の 取り組みは市ホームページから も見ることができます。

玉中学区は、月見ケ丘小学校、玉川小学校、玉川中学校で構成されて います。本市の小中一貫教育がスタートする前から、小中連携に積極的 に取り組んできました。令和元年度は「児童生徒間交流」と「教職員間交 流」をさらに充実させます。



▲小学校の先生が、中学校の数学の授業で活躍



児童生徒間交流

小中学校の学校行事を生かした交流を進めています。小学生が中学校の体 育祭に参加し、中学生と綱引き対決をしたり、中学校の陸上部の生徒が小学 校の運動会に参加したりしています。また、校内の合唱コンクールで入賞し た中学生が小学校を訪問し、歌声の披露などもしています。

◆中学校の陸上部の生徒が小学校の運動会に参加

教職員間交流

これまで中学校の英語の教員が小学校で英語を教えたり、小学校の教員が 中学1年生の数学の授業を手伝ったりしてきました。現在は、しおがま「学 びの共同体」による授業改善が進み、年2回、小中合同の研修会を開催する など、質の高い授業づくりに取り組んでいます。



小・中学校合同の授業研究会▶

問 学校教育課学校教育係☎365-3216





玉中 2位 三中 男 子 1位 玉中 2位 一中 女 子 1位



玉中 1位 2位 二中 子 1位 二中 2位 玉中

夏の交通事故 防止運動。

夏休みが始まると、自動車を利用した旅行や帰省 で長時間運転する機会が多くなります。その疲れか ら集中力が散漫になり、交通事故の発生が多くなり ます。

運転者も歩行者も、互いに交通事故に気を付けま しょう。

歩行者

- ・道路を横断するときは、横断歩道や信号機を利用
- ・夜間は明るい目立つ色の服を着用

運転者

- ・適度な緊張感を持って、ゆとりある運転を
- ・後部座席を含め、シートベルトの正しい着用を徹底

問 市民安全課市民生活係☎355-6486